



OLMETA IMMOBILIER

10 Pièces

650 m²

Réf. 84959791

2 129 000 €

St Gatien des Bois

Maison à vendre (14130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

« Le Lieu Athan : Un Domaine d'Exception entre Tradition et Modernité Niché à seulement 2 heures de Paris et à 15 minutes des commodités de Deauville et Trouville, le Lieu Athan incarne l'essence même de l'élégance et du confort à la campagne. Ce domaine d'exception de 4 hectares offre un accès privilégié à une propriété hors du commun, prête à combler son nouveau propriétaire. La demeure principale, répartie sur 4 niveaux, est une véritable œuvre d'art architecturale s'étendant sur environ 440m². Dès l'entrée, vous serez captivé par le vaste salon orné d'une majestueuse cheminée en marbre, une ...

Le Lieu Athan: An exceptional estate between Tradition and Modernity; Nestled just 2 hours from Paris and 15 minutes from the amenities of Deauville and Trouville, Le Lieu Athan embodies the very essence of country elegance and comfort. This exceptional 4-hectare estate offers privileged access to an exceptional property, ready to delight its new owner. The main residence, built over 4 levels, is a veritable work of architectural art extending over 440m². From the moment you enter, you'll be captivated by the vast living room adorned with a majestic marble fireplace, a spacious entrance hall, an ...

OLMETA IMMOBILIER

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)





OLMETA IMMOBILIER



OLMETA IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



OLMETA IMMOBILIER



OLMETA IMMOBILIER